



México, el país de Latinoamérica con el mayor riesgo de presentar ‘ángeles caídos’: Fitch

By Redaccion El Heraldo SLP on 5 septiembre, 2020

La agencia calificadora Fitch Ratings estima que México es el país de Latinoamérica que presenta el mayor riesgo de contar con firmas que pasen del grado de inversión a terreno especulativo, también conocidos como ‘ángeles caídos’.

“El riesgo de ángeles caídos está presente a lo largo de la región, pero es más alto en México, ya que 11 de las 35 empresas calificadas con ‘BBB-‘ están domiciliadas en ese país”, indicó la calificadora. Señaló que el número de empresas en Latinoamérica que caerán por debajo del grado de inversión en 2020 será significativamente mayor que las que entraron en terreno especulativo el año pasado, debido al impacto negativo que ha tenido el coronavirus en las economías y en los precios de las materias primas de la región.

“El flujo de caja de algunos emisores caerá en 20 por ciento o más durante 2020 y se recuperará modestamente en 2021, con las compañías de petróleo, gas natural, metales y minería siendo las más afectadas”, sostuvo. Añadió que los principales factores que afectarán negativamente a los emisores calificados en ‘BBB-‘ incluyen tasas de apalancamiento crecientes debido a menores ingresos y flujos de caja, a pesar de una reducción significativa en las inversiones.

“Varios emisores cuentan con un espacio limitado para su apalancamiento en relación con sus sensibilidades de calificación negativas en 2020 y 2021”, puntualizó, y aseveró que Nemark es una de las firmas que tienen un riesgo alto de una baja en la calificación.